

COMMUNIQUÉ

08 / 01 / 2018

De l'hôpital à la scène : un spectacle éphémère les 14 et 15 février à Achères

« Doubles croches et Série noire » : 16 comédiens et danseurs interprètent les 14 et 15 février au SAX à Achères ce spectacle unique bénéficiant du label Culture et Santé. Entre culture et thérapie, ce projet a été mis en scène, chorégraphié et mis en musique par des artistes confirmés, pour et avec des patients et des soignants du CHIPS.



Initié en 2000 par l'un des précurseurs de la psychothérapie institutionnelle, le médecin psychiatre Jean Maisondieu, ce spectacle est l'aboutissement d'un projet qui implique chaque année des patients et des soignants du CHIPS, au sein d'ateliers artistiques qui se déroulent pendant 5 mois, au cours desquels un spectacle naît, puis est joué en public sur la scène du SAX à Achères.

Catherine AZZOLA (photo 3) anime les ateliers de théâtre et assure la mise en scène de la pièce. La chorégraphe Jocelyne Robert (2) met en place les ateliers de danse. Et, cette année pour la première fois, un trio musical -le groupe Photograph (1), intervient également sur la scène de l'espace musical du SAX qui accueille le spectacle et ses répétitions.

Si l'idée de départ relève de la thérapie (décloisonner le rapport entre soignant et soigné par la création d'un espace-temps commun qui est extérieur à l'hôpital), le résultat est une véritable contribution artistique et culturelle. Le projet a d'ailleurs séduit la direction régionale des affaires culturelles et l'agence régionale de santé qui lui ont attribué cette année le label Culture et santé.

Le Sax, espace musical d'Achères, comprend une salle de spectacle en amphithéâtre de 300 fauteuils, deux studios de répétition musicale, une régie d'enregistrement et des locaux administratifs et d'accueil des artistes. Près de 20 000 personnes utilisent annuellement Le Sax pour créer, répéter, jouer et voir des spectacles ainsi que pour rencontrer des artistes en création à l'occasion de résidences. La programmation fait la part belle aux pratiques musicales d'aujourd'hui, d'ici et d'ailleurs, tout en offrant la possibilité de découvrir d'autres disciplines artistiques actuelles, notamment à travers l'offre de spectacle jeune public.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement compte 3 200 professionnels et est organisé en 8 pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Sa capacité d'hospitalisation est de 1 200 lits et places déployés dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques (EHPAD, santé mentale). Il est l'établissement support du groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

Contact presse : Hélène VIDALIS, CHIPS - Tél. 07 86 29 06 86

**L'Atelier Théâtre et Danse
du Centre Clinique de Psychothérapie**

**Avec la participation du groupe PHOTOGRAPH
présente**

Doubles Croches et Série Noire



**MERCREDI 14 et JEUDI 15
FEVRIER 2018 A 20H30
Au Sax d'Achères
Entrée Libre**